



Pièces	5 Pièces
Superficie	116 m²
Référence	CF4870g_56
Prix	575 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

A 2 pas de la vieille ville et de sa place emblématique couronné de petits commerces, cette charmante villa ancienne de 4/5 pièces bénéficie d'une vue mer et d'une situation au calme ! Le niveau supérieur comprend une cour fermé permettant 2 stationnements, un grand garage de 18 M², une entré, 3 chambres de 10, 10 et 14 m² , une spacieuse et lumineuse salle de bain avec baignoire et douche, wc suspendu. Au niveau inférieur, une entré avec placard, wc suspendu, salle d'eau / wc avec fenêtre, un salon et sa cuisine attenante de 23 m² , une salle à manger de 24 m² avec baie vitré ouvrant sur une ...

On the edge of the old town and its emblematic square crowned with small shops, this charming old villa of 4/5 rooms on 2 communicating levels benefits from a sea view and a quiet location! The upper level includes an enclosed courtyard allowing several parking spaces, a large garage of 18 sqm, an entrance, 3 bedrooms of approximately 9, 10 and 14 sqm, a spacious and bright bathroom with bathtub and shower, suspended toilet. On the lower level, an entrance with cupboard, wall-hung toilet, bathroom with window, technical cupboard (electrical panel, pisc system), a living room and its adjoining ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

